



El Rey «toma nota» de las ideas de los escolares

La ovetense Inés Blanco y la gijonesa Valeria González participan en la audiencia a los ganadores del concurso «¿Qué es un rey para ti?»

A. R.
Oviedo

El Rey Felipe recibió ayer en La Zarzuela a los alumnos ganadores de las dos últimas ediciones del clásico concurso escolar ¿Qué es un rey para ti?, promovido por Fundación Institucional Española (FIES) y Fundación Orange. Y allí estaban, para enseñar sus trabajos, la gijonesa Valeria González Fente, del Co-

legio de la Inmaculada Concepción de Gijón (ganadora regional en la edición 42), y la ovetense Inés Blanco López, del colegio Buenavista de Oviedo (ganadora en la edición 41), que acudieron a la cita acompañadas de sus tutoras.

El Rey conversó con los ganadores y sus profesores, quienes explicaron las obras expuestas, y no dejó de darles las gracias por sus ideas porque «siempre tomo nota», les



A la izquierda, el Rey escucha las explicaciones de Inés Blanco; a la derecha, la gijonesa Valeria González muestra su trabajo a don Felipe, con Chana Crespo detrás. | Casa Real

dijo el monarca. Y esa cercanía se trasladó a los asistentes ya que, como contó Chana Crespo, Valeria González «estuvo muy ilusionada

en el trabajo y disfrutó con el acto».

El objetivo del certamen escolar es fomentar la creatividad de los escolares a través de sus trabajos

sobre la institución monárquica, e impulsar —desde su conocimiento— el respeto a la institución y sus valores.